

Merklinger verlässt den Beirat der Volksbank Kraichgau – Stiftung

Für jedes ehrenamtlich tätige Mitglied kommt irgendwann der Tag, an dem er sein Engagement beendet. So musste sich auch die Volksbank Kraichgau Stiftung von seinem Beiratsmitglied Herrn Heinz Merklinger in seiner letzten Sitzung verabschieden.

Seit der ersten Legislaturperiode des Beirates arbeitete Merklinger aktiv mit und gehörte zu den Gründungsmitgliedern. „Wir verlieren ein engagiertes und kompetentes Mitglied im Beirat, das durch seine langjährige Erfahrung als Stadtoberhaupt von Walldorf einen wesentlichen Einfluss auf unsere Stiftungsarbeit hatte,“ würdigte der Vorsitzende des Stiftungsvorstands, Thomas Geier, die mehr als 5-Jährige ehrenamtliche Tätigkeit von Merklinger

Einstimmig wurde das neue Beiratsmitglied, Andreas Böhler, als Nachfolger Merklingers in das Gremium gewählt. Böhler ist bei der Stiftung kein Unbekannter. Als Sprecher des Vorstandes der Volksbank Kraichgau hat er im Jahr 2012 die Stiftung mit aus der Taufe gehoben und war in dieser Zeit bis zu seiner Pensionierung bereits für die Stiftung aktiv.



Bildunterschrift v.l.

Roland Alwert (Stv. Vorstand des Stiftungs-Beirates), Michael Pröttengeier (Beiratsmitglied), Franz Schaidhammer (Beiratsmitglied), Klaus Bieler (stv. Vorstand Stiftung), Andreas Schrafl-Zeiss (Vorstandsmitglied der Stiftung), Matthias Zander (Vorstand des Stiftungs-Beirates), Thomas Geier (Vorstand der Stiftung), Andreas Böhler (Beiratsmitglied), Heinz Merklinger (bisher Beiratsmitglied)